



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris



Canadian Jazz Collective

Concert / Concert

Jeudi / Thursday 5.05

Canadian Jazz Collective

Jeudi / Thursday 5.05.2022

20:00

Le Centre culturel canadien vous invite pour une soirée placée sous le signe du jazz, avec un concert explosif du groupe Canadian Jazz Collective composé du saxophoniste Kirk MacDonald, du trompettiste Derrick Gardner, du guitariste Lorne Lofsky, de la clarinettiste Virginia MacDonald, du bassiste Neil Swainson, du pianiste Brian Dickinson et du batteur Bernd Reiter. Le Canadian Jazz Collective réunit sept figures immanquables de la scène jazz canadienne !

Reconnus et plusieurs fois récompensés pour leur talent et leur virtuosité, les sept musiciens adoptent une approche collaborative et créative au studio comme sur la scène, où les compositions originales de Kirk MacDonald, Derrick Gardner et Lorne Lofsky se mêlent à de nouveaux morceaux composés et joués par le collectif.

Leur concert au Centre culturel canadien à Paris s'inscrit dans le cadre d'une tournée européenne en France, Allemagne, en Autriche et au Royaume-Uni.

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org



Centre Culturel Canadien Paris

Canadian Cultural Centre Paris

The Canadian Cultural Centre invites you for an evening of jazz, with an explosive concert by the Canadian Jazz Collective with saxophonist Kirk MacDonald, trumpeter Derrick Gardner, guitarist Lorne Lofsky, clarinetist Virginia MacDonald, bassist Neil Swainson, pianist Brian Dickinson and drummer Bernd Reiter. The Canadian Jazz Collective brings together seven key figures of the Canadian jazz scene!

Recognized and awarded several times for their talent and virtuosity, they adopt a collaborative and creative approach in the studio and on stage, where original compositions by Kirk MacDonald, Derrick Gardner and Lorne Lofsky are mixed with new pieces composed and played by the collective.

Their concert at the Canadian Cultural Centre in Paris is part of a European tour in France, Germany, Austria and the UK.

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris